



LOCAL | Denominación de Origen

Almazaras de la Subbética recibe un nuevo galardón en Canadá

Medalla de Oro para “Rincón de la Subbética” en el certamen Olive D’or SIAL Canadá 2012

Redacción

Lunes 28 de mayo de 2012 - 19:22



Con motivo de la séptima edición del Concurso Internacional de Aceites de Oliva Virgen Extra “Olive D’or - SIAL Canadá 2.012”, celebrado recientemente en Montreal, la empresa Almazaras de la Subbética, perteneciente al distintivo de calidad prieguense, ha conseguido un nuevo galardón para sus caldos de aceituna.

En concreto, Almazaras de la Subbética ha recibido la Medalla de Oro, dentro de la Categoría Frutado Intenso, para la marca

“Rincón de la Subbética”.

Este Concurso, de carácter nacional e internacional, ha contado con la presencia de más de 100 aceites procedentes de 15 países productores de aceite, como Chile, Canadá, España, Francia, Italia, Grecia, Marruecos, Portugal, Túnez, Turquía, Estados Unidos, Argelia, Australia, Croacia, Líbano o Palestina, lo que pone de manifiesto una vez más, la calidad de los aceites de la Denominación de Origen Protegida “Priego de Córdoba”, no sólo en nuestro país, sino también en el extranjero.